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ATA DE REUNIÃO

Aos treze dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às nove horas e trinta minutos, na Sala
de Conferências do P4, os senhores membros do Conselho do CCTA, com as suas respectivas assinaturas
na lista de presença anexa, se reuniram para a realização da Quingentésima Septuagésima Sexta
Reunião do CONCEN/CCTA para tratarem da seguinte pauta: 1 - Informes - A – Tem uma ata que pode
ser aderida juntamente com a EMATER-RJ, para serviços para se realizar eventos de extensão.  B – Em
reunião realizada no início de janeiro com a Diretoria da EMATER foi aventada a possibilidade de maior
participação da empresa na Semana do Produtor Rural.  C - A Reitoria informou que devido às condições
adversas da DENGUE no estado, o governo do RJ solicitou um corte de 20% dos contratos de manutenção
da UENF.  A Reitora informou que irá lutar junto às instâncias superiores para não sofrermos esse corte. 
D - Foi informado sobre o programa de bolsas de produtividade em pesquisa da UENF, os critérios de
elegibilidade serão os mesmos do CNPq, para pesquisadores da UENF que tiverem o mérito do projeto
aprovado, mas não atingirem prioridade de financiamento pelo órgão. E - Os professores que forem
solicitar instalação de aparelhos de ar condicionado em seus laboratórios, primeiro verificar se a
capacidade das instalações elétricas pode suprir a demanda do aparelho. F - Esta sendo formada uma
comissão permanente de sindicância para inclusive atender solicitação do Ministério Público. Será
composta por 01 servidor do GRH, um servidor da Assessoria Jurídica, 01 servidor do Setor de
Comunicação, e 04 membros rotativos dos respectivos centros. No caso do CCTA foram indicados os
servidores Marcelo Ferreira Rebel e Paulo Sérgio Oliveira de Castro do LTA.  G - Será feita pela Reitoria
uma proposta de recolhimento do lixo biológico da UENF.  H - A ASCOM fez uma regra de como pedir
para que algo seja publicado, em breve essa nova ação da ASCON será divulgada para os Centros. O
interessado pede diretamente e terá um canal na ASCOM.  I - Pediram para que todos os afastamentos de
servidores técnicos administrativos e docentes sejam formalmente comunicados. Cada laboratório deverá
abrir um único processo SEI, e neste processo alocar as solicitações de afastamento com as devidas
ciências dos respectivos chefes.  J - Pedidos de compras, devem seguir as seguintes etapas: Chefia,
Diretoria do Centro, Reitoria (Secretário Geral - Oscar) e este último para o Setor de Compras.  K - Está
dando conflito a publicação de cargos comissionados publicados com retroatividade. Foram feitas com
datas erradas, pois chocou com a legislação vigente e que é usada na plataforma (Plataforma e-social:
Sistema de obrigações fiscais, previdenciário e trabalhista e a UENF precisa se adequar a está plataforma).
As atuais publicações foram corrigidas, mas as próximas não podem ter retroatividade.  L- Projetos que
estão hoje na Proex devem migrar para a Proac.  No primeiro momento terá um edital conjunto e no futuro
editais separados.  M – Prograd informou que tivemos 439 matrículas. Tem 50 vagas ainda ociosas.  2 –
Solicitações de servidores públicos via docentes - O Professor Alexandre disse que quando houver
solicitação de servidores externos devem reportar aos chefes de Laboratório e Diretoria antes de fazer o
pedido pois pode gerar custos para a UENF e isso pode inviabilizar  a vinda do Servidor.  3 – Excessos de
processos no SEI - O Professor Alexandre disse que estão chegando diversos processos que não são para a
Diretoria e estão sendo abertos processos para responder processos já abertos, solicitou que os chefes se
atentem para isso e que não sejam abertos processos no SEI, em casos que as demandas podem ser
resolvidas por e-mail aos setores interessados no assunto.  4 – Aprovação ad referendum da eleição
coordenador do PGCA – Aos seis dias de fevereiro de dois mil e vinte e quatro, votaram os eleitores,
Professores da Pós-graduação em Ciência Animal. Cabe ressaltar que se apresentou o Prof. Ricardo
Mendonça Vieira como candidato. Votaram 19 eleitores de 22 aptos a votar. O Prof. Ricardo Mendonça
Vieira obteve 18 votos, sendo assim eleito.  Aprovado por unanimidade.  5 – Aprovação ad referendum
edital residência medicina veterinária - O Professor Alexandre solicitou aprovação do Ad Referendum do
Processo SEI-260002/000332/2024 referente a seleção de candidatos à Vaga do Programa de Pós-
graduação lato senso em Residência Veterinária para ingresso em 2024.  O Professor Fábio Henry
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agradeceu a rapidez da Secretaria e disse que a vaga já foi preenchida. Aprovado por unanimidade. 6 –
Apresentação do novo site do CCTA - O Professor Alexandre fez a apresentação do novo site do CCTA e
disse que os Chefes e Coordenadores farão as mudanças em seus respectivos setores em breve.  7 –
Apresentação do Planejamento Estratégico do CCTA gestão 2024-2027 - O Professor Alexandre fez a
apresentação do Planejamento Estratégico do CCTA gestão 2024-2027, o que foi aprovado por
unanimidade   8 - Aprovação ad referendum processo SEI-260009/005503/2023 – Aos cinco dias de
março de dois mil e vinte e quatro, votaram os eleitores, pares docentes do LFIT.  Cabe ressaltar que se
apresentou o Prof. Sílvio de Jesus Freitas como candidato.   Votaram 09 eleitores de 11 aptos a votar. O
Prof. Sílvio de Jesus Freitas obteve 09 votos, sendo assim eleito.  Aprovado por unanimidade.  9 - Outros
Assuntos - O Prof. Alexandre comunicou aos Chefes de Laboratório que esta se tratanto do tema junto a
Reitoria para modificações da  gestão das Unidades de campo do CCTA, criando unidade geral para a
gestão dos setores da campo do CCTA, que são Colégio Agrícola Antônio Sarlo, Ilha da Itaocara, Unidade
vinculada a Pesagro em Campos dos Goytacazes e a UAP animal e vegetal localizada no Campus da
UENF, com Coordenadores por local, sendo essas coordenações ocupadas por servidores Técnicos-
Administrativos, sendo que estes se reportando ao Diretor do Centro e não mais aos Laboratórios. Nada
mais havendo a tratar, a reunião terminou às onze horas e trinta minutos e eu, Marcelo Ferreira Rebel,
lavrei a presente ata que será assinada por mim e pelo presidente.

Documento assinado eletronicamente por Alexandre Pio Viana, Diretor, em 21/03/2024, às 08:16,
conforme horário oficial de Brasília, com fundamento nos art. 28º e 29º do Decreto nº 48.209, de 19 de
setembro de 2022.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site
http://sei.rj.gov.br/sei/controlador_externo.php?
acao=documento_conferir&id_orgao_acesso_externo=6, informando o código verificador 70100600 e
o código CRC E6726FD1.

Referência: Processo nº SEI-260002/001023/2024 SEI nº 70100600
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